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第 865 回例会報告
第２週12月12日（金）

御来訪者　０名
出席報告
会 員 数 ４１　名
出席計算人数 ４１　名
本 日 出 席 者 ３３　名
本 日 出 席 率 ８０．４９％
先々週出席率 ７０．７３％

幹事報告
・例会変更
藤岡北ＲＣ　　富岡中央ＲＣ
富岡かぶらＲＣ
・ガバナー、ガバナーエレクト事務所
　年末年始休会のお知らせ
・神戸東灘ＲＣ週報
・高崎ユネスコ協会会報誌
・バギオ基金事業報告・ご寄付のお願い
委員会報告
・ニコニコＢＯＸ
発地富士雄君（12月結婚記念として）
手島　　均君（次年度宜しくお願い致し
ます）

No. 17
井汲　憲治君（次年度宜しくお願い致し
ます）
島﨑　真澄君（ 〃 ）
・ロータリー財団ＢＯＸ
八木建司朗君
・米山奨学会ＢＯＸ
橋本　勝廣君　　小野垣義男君
次回例会予告
第２週１月９日（金）
　新年夜間例会
　　場所　暢神荘
　　時間　18：30

神戸東灘ロータリークラブ
訪問を終えて

高崎シンフォニーロータリークラブ
会長　　君島　准逸

　今年度上期の一大イベントであった神戸東
灘ロータリークラブへの訪問は、当クラブの
会員にとって大変有意義で想い出深いものと
なりました。
　新神戸駅では神戸東灘ロータリークラブの
石田会長をはじめ会員の皆様に横断幕を掲げ
てお出迎えを頂き、感動の再会を果たしまし
た。
　まず、最初の訪問先である「灘校」では、
和田先生の説明をお聞きしてから教頭の大森
先生に校内をご案内して頂きました。閑静な
住宅地にありながら約４㌶の敷地を有する校
内は、機能的に配置された近代的な建物と学
校創立当初からの講堂とが絶妙に調和し、ま
た人工芝を有する野球場、サッカー場などど
れも素晴らしく、灘校の生徒がいかに恵まれ
た環境にあるかを実感しました。
　次に訪問した「菊正宗酒造記念館」は、日
本の酒造りの原点を知るうえで大変参考にな
るものでした。阪神淡路大震災で倒壊したに
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もかかわらず、４年後に再建された建物内に
展示されている酒造用具の多くが、無傷か修
復可能な状態であったとの話には驚かされま
した。また、灘の銘酒や新発売の梅酒原酒も
試飲することができ会員にとって十分に満足
のいくものでした。
　そして、神戸東灘ロータリークラブの例会
場である「神戸ベイシェラトンホテル」は、
さすがに国際都市神戸を代表する高級ホテル
で、神戸東灘ロータリークラブの会員を羨ま
しく感じました。ホテル内の天然温泉「濱
泉」は、群馬県の「伊香保の湯」に似たお湯
で、懐かしい想いを抱きながら身も心も癒さ
れました。
　入浴後に行われた合同例会は、格調高いな
かにも和やかな雰囲気が漂い、両クラブの友
好をさらに深めるものでした。引き続いての
懇親会では灘の名酒やご当地の料理もふんだ
んに振る舞われ、食通の会員達も大満足でし
た。さらに、余興として「愛されて高崎」が
神戸東灘ロータリークラブ合唱団？により披
露された時には、当クラブ全員の感激は最高
潮に達しました。また、２次会はカラオケで
大変盛り上がり、実に充実した１日を過ごす
ことができました。
　翌日は名門「北六甲カントリークラブ」で
楽しくプレーをさせて頂きましたが、コー
スに圧倒され満足な成績を残すことができな
かったのが悔やまれます（実力通りかも知れ
ませんが・・・）。しかし、表彰式では石田
会長より高価なマツタケを頂戴し、良い記
念となりました（帰省後、早速スキヤキで
頂きました）。次回は真剣勝負といきましょ
う？？？
　最後に、今回このような素晴らしい企画を
して頂き、さらに２日間にわたって大変なお
心遣いを頂きました石田会長並びに神戸東灘
ロータリークラブの皆様には心より感謝申し
上げます。本当にありがとうございました。
　今後とも、お互い身の丈にあった交流をさ
せて頂き、友好クラブとして末永いお付き合
いができることを切に願っております。

神戸東灘ロータリークラブ
友好クラブ合同例会に参加して

髙橋　栄江

　観光組の報告をさせて頂きます。
　とてもステキなホテルベイシェラトンを、
ＡＭ10：30にバスに乗り、名ガイド（川本さ
ん）の「おはようございます」で出発を致し
ました。
　ポートタワーの波止場に着き、「ロイヤル
プリンセス号」遊覧船に乗り約40分の船旅。
ポートタワーや川崎重工建設現場が見え、三
菱重工も見え、その間に海上自衛隊の潜水艦
もチラリ見えました。
　船はぐんぐん岸辺から離れ、近隣には大型
船（コンテナ）も停泊していました。和田岬
にはカワイイ赤と白の灯台があり、そこを通
り抜け、防波堤の近くをぐんぐん行き、ポー
トアイランド沿いを通り「神戸大橋」の下を
くぐり、戻ってくるコース。船のデッキで
は、皆さんビールを召し上がり、ほろ酔いか
げんの中でアッという間の40分でした。海ナ
シ県のシンフォニーロータリークラブの私達
は、海の遊覧をご満喫させて頂きました。
　その後は、ポートタワーも登り、とても楽
しかったです。
　バスのお迎えを待ちつつ、北野坂にある
「にしむら珈琲店さん」で昼食、4種類のサン
ドイッチ・コーヒー・ケーキ等頂き、大変美
味しくておかわりも頂きました。お腹もいっ
ぱいになり、ここでもご満喫の私達。
　「にしむら珈琲店さん」を出発し、徒歩で
15分位だらだら坂道（神戸らしい坂道）を上
り、風見鶏の館まで歩き、明治42年に建てら
れた、トーマス住宅「国指定重要文化財」等
見て、広場ではサルの演芸やパフォーマンス
などを見ながらの、アッという間の時間でし
た。また、帰りも坂道を下り、神戸といえば
神戸牛の老舗「菊水さん」に立ち寄り、100ｇ
7,500円の「お肉」はさすがに高級霜降り、な
かなかお目にかかれない神戸牛でした。また
またここでもご満喫。
　神戸東灘ロータリー名ガイドの川本さんは
じめ、西村様や皆様には大変お世話になり、
感謝してもしきれない「お・も・て・な・
し」にありがとうございました。
　北野坂よりバスにて新神戸駅へ、ゴルフ組
と合流。
　来期は20周年に神戸東灘ＲＣの皆様を是非
高崎シンフォニーでお迎えし、精一杯「お・
も・て・な・し」をしたいと思っております。


